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EXTRAIT DU REGISTRE DES DÉLIBÉRATIONS 

DU CONSEIL MUNICIPAL 

NOMBRE DE CONSEILLERS 

En Exercice : 12 

Présents : 11 

Votants : 11 

 

 L’an deux mil vingt-quatre, le neuf septembre, le Conseil Municipal de la commune de 

Mazion dûment convoqué, s’est réuni en session ordinaire à la mairie, sous la présidence de 

Mme le Maire, Maryse CHASSELOUP. 

Date de la convocation du Conseil Municipal : 03 septembre 2024 

Présents : Mmes CHASSELOUP, COUDERC, FAUCONNIER, LEBLANC, PLAITANT. 

MM BOURDEAU, SICAUD, FAUGÈRE, DELSOL, SEBERT, DUBANT.  

Absent excusé : M. SOULIVET 

Secrétaire de séance : Mme COUDERC 

 

Début de séance : 20H30 

ORDRE DU JOUR 
1. Délibération Jour(s) de carence du personnel contractuel et titulaire 

2. Régularisation 2024 Territoria Mutuelle 

3. Délibération participation installation dégrilleur (assainissement) 

4. Installation de lits de roseaux à la station d’épuration * 

5. Délibération Modalités d’identification des ZAEnR (2ème exercice) 

6. EDF service OPTITURPE (tarif d’utilisation des réseaux publics d’électricité) 

7. Demande de ralentisseur - voirie 

8. Saisine du Comité Social Territorial sur les taux de promotion aux agents 

 Questions Diverses 

 

*Point rajouté à l’ordre du jour 

 

PROCÈS-VERBAL 

Madame le Maire demande à l’ensemble du Conseil Municipal s’il a d’éventuelles remarques à 

formuler concernant les comptes rendus du 17 juin 2024 et du 08 juillet 2024.  

 Les comptes rendus sont approuvés à l’unanimité 

 

1-Jours de carence du personnel contractuel et titulaire  

Madame le Maire informe le Conseil Municipal : les jours de carences pour congé maladie, sont 

non décomptés jusqu’à présent des salaires des employés de notre commune ; Cependant ils sont 

obligatoires, une délibération est prise pour acter leur prise en compte sur les bulletins de paie : 

soit 3 jours pour les contractuels et 1 jour pour les titulaires. 

 Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité 
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2- Régularisation 2024 Territoria Mutuelle 

Madame le Maire informe le Conseil Municipal : le calcul des charges salariales était erroné, en 

effet le taux pris en compte pour les cotisations de Territoria Mutuelle était inférieur à ce qu’il 

aurait dû être. Une régularisation d’un montant total de 116.16 € doit être apportée sur le futur 

bulletin de paie de 4 employés. Madame le Maire propose au Conseil Municipal, la prise en charge 

totale de cette régularisation. 

 Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité 
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3- Participation installation dégrilleur (assainissement) 

L’installation d’un dégrilleur à la station d’épuration pour l’assainissement collectif de notre 

commune est faite ; Mazion doit rembourser à la commune de Saint Seurin-de-Cursac la somme 

de 4 595.86 € correspondante à 35 % de la facture totale.  

 Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité 

 



5 
 

 

 

 

 



6 
 

4-Installation de lits de roseaux à la station d’épuration ‘ 
 

La mise aux normes de la station d’épuration obligatoire continue, un devis a donc été signé d’un 

montant de 3 600 € pour la société Gétudes Consultants, entreprise chargée de mettre en œuvre les 

démarches pour la réalisation d’un porter à connaissance dans le cadre de la réalisation de lits de 

séchage de boues, plantés de roseaux. Ce devis comprend, les travaux de réalisation de lits de séchage 

en plantant des roseaux, divers travaux d’amélioration : débitmètre, clôture. Ainsi que le dossier à 

monter pour la DDTM, frais divers et le marché sans publicité ni mise en concurrence préalables. Les 

travaux doivent débuter au 1er décembre 2024. 
 

 

 Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité 

 

Pour rappel : la prise de compétence de la station d’épuration par la CCE, sera le 1 er janvier 

2026. 

 

5-Délibération Modalités d’identification des ZAEnR 

 (2ème exercice) 
Le Conseil Municipal, ne fait aucune modification sur les Zones d’Accélération des Energies 

Renouvelables définies au 1er trimestre. (Compte rendu du 05 février 2024). 
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6-EDF service OPTITURPE  

(tarif d’utilisation des réseaux publics d’électricité) 

 
Madame COUDERC, Adjointe, présente la proposition du service Optiturpe d’EDF ;  

Dans le but d’économiser sur les factures électriques et sur l’énergie, EDF propose après étude 

de la consommation d’énergie, pour chacun des bâtiments communaux de réduire la puissance 

de nos compteurs : le KVA (kilovoltampère). 

Les KVA de nos compteurs seront donc réduits de la façon suivante pour une économie sur les 

prochains factures de :  

 Mairie : de 9 à 6       - 38.43 € 

 Atelier : de 12 à 6      - 76.87 € 

 Les salles associatives : de 12 à 8    - 51.25 € 

 Le bâtiment scolaire : de 9 à 6    - 38.44 € 

Soit une économie totale de       204.99 €  

 Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité 

 

7-Demande de ralentisseur - voirie 

Après plusieurs plaintes de riverains, concernant la vitesse excessive sur la RD 252 (route de 

Cazaumorin) pourtant limitée à 50km/h, nous sollicitons le CRD de Saint-Martin-Lacaussade, 

dont cette route principale de notre commune dépend pour toute modification afin de trouver 

une solution ; Notre demande concerne la possibilité d’installer un dispositif de ralentisseurs 

pour limiter la vitesse. 

 Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité 

 

8-Saisine du Comité Social Territorial  

sur les taux de promotion aux agents (Projet) 

Les Lignes Directrices de Gestion ont été établies : Les LDG sont des orientations générales d'une 

administration publique en matière de gestion des ressources humaines, notamment la promotion 

ou la valorisation des parcours professionnels.  

Le Conseil Municipal doit délibérer dans le cadre de sa révision, et ne s’oppose pas à l’évolution 

de la condition statutaire et le taux du nombre d’agent remplissant ces conditions est  de 100 %. 

Le projet de la délibération doit être validé par le Comité Technique du CDG. Avant d’être envoyé 

à la Préfecture. 

 Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité 
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 QUESTIONS DIVERSES 

 

 Le Palais des louves organise une réunion le 17 septembre 2024 à Saint-Ciers-sur-Gironde 

C’est un lieu de repos, de bienveillance et de ressourcement pour les femmes victimes de 

violences seules ou avec enfants. 

 Le plan d’action pour les haies champêtres à l’occasion de la révision du PLUi-H, en lien 

avec le territoire Terre d’Estuaire propose une réunion le 17 septembre 2024 à 9H30 à la 

CCE de Braud-et-Saint-Louis.  

 Le Foyer culture et détente organise un concours de pétanque pour amateurs le samedi 12 

septembre 2024 à 14H00 ; L’inscription est de 5 €. 

 Monsieur Jacques DUBANT, informe l’ensemble du Conseil Municipal, que l’apéritif 

dinatoire pour les bénévoles du marathon sera le samedi 16 novembre 2024 à 18H. 

 Une Guinguette s’est ouverte à Mazion, l’ensemble du Conseil Municipal demande quelles 

sont les normes sécuritaires à apporter pour la tranquillité du public. Nous allons prendre 

contact auprès de notre conseiller sécurité incendie José GARCÈS  

 

  Prochaine réunion du conseil municipal : le 07 octobre 2024 à 20H30 

                     L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21H50 

 

 


